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理事会議事録 

 

開催日時  令和６年３月２１日 午後１８時３０分 

開催場所  後楽鹿島ビル６階 事務局  

出席理事    １６名 （理事総数１９名） 

  代表理事  八木 陽子  小西 道雄 

  理  事  橋本 信雄  渡辺  篤  田中 武夫  森茂 達雄 

田中  宏  森田  優  島田 永秀  福嶋 正明   

菅原 芳雄  西山 貴広  山口 良博  小幡 彩華   

馬場香保里  河野佐紀子 

出席委員長 ６名    川村 明彦  平原 勇次  鈴木 伸之  星川 精豪   

髙山 和徳  青柳  彰 

出席監事  ２名 （監事総数２名）  

品田 奥義  三澤  裕 

 

議  題 

一、 決議事項 

第１号議案  2024 年度事業計画書、収支予算書承認の件 

第２号議案  2023 年度年間表彰推薦チーム承認の件 

第３号議案  2024 年度事務局体制承認の件 

一、 報告事項 

第１号報告  各委員会報告 

第２号報告  各連盟報告 

 

議事の経過の要領及びその結果 

 定款の規定により八木会長に代わり森田理事が議長となり、本日の出席理事数を上記の通り報告し、法令

及び定款に定める定足数を満たしているので本理事会は適法に成立した旨を述べ、開会を宣し、直ちに議

事に入る。 

 

一、 決議事項 

第１号議案  2024 年度事業計画書、収支予算書承認の件  【資料 1.2】 

議長は、本議案を上程し、2024 年度事業計画書、収支予算書承認の件について審議承認を求めた。 

小西専務理事より、資料１に基づき 2024 年度事業計画書について詳細なる説明があった後、議長 

は、本議案の可否について議場に諮ったところ、満場異議なくこれを承認、原案どおり可決した。続 

いて、資料２に基づき収支予算書について詳細なる説明の上、４月より理事会承認予算案を執行する 

が、一部検討事項については今後精査し、５月理事会において補正予算を行う旨補足があった後、議 

長は、本議案の可否について議場に諮ったところ、満場異議なくこれを承認、原案どおり可決した。 

▷八木 経常費用の U15 部会事業運営管理費が予算計上されていない理由はなにか 
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▶U15 Jr ウィンターカップ東京都予選、U15 リーグ戦予算に組込まれているためである 

▶検討予算は精査し、また、４月以降に toto 助成の回答が出るため、５月の補正予算までに細かく 

 修正する 

▷田中(武) 経常費用の社会人連盟 全日本社会人予選、Xmas カップに予算計上されていない理由は 

なにか 

▷島田 全日本社会人予選は他の大会を利用するため予算計上はない 

▷島田 Xmas カップの予算は社会人事業運営費に組込まれているが、修正が必要ならば５月までに 

修正する 

第２号議案  2023 年度年間表彰推薦チーム承認の件  【資料 3】 

議長は、本議案を上程し、2023 年度年間表彰推薦チーム承認の件について審議承認を求めた。 

森田理事より、資料 3 に基づき詳細なる説明があった後、理事より３位表彰への質問があり、追加の 

推薦チームについては改めて推薦書を提出し、承認を得ることになった。議長は、本議案の可否につ 

いて議場に諮ったところ、満場異議なくこれを承認、原案どおり可決した。 

▶表彰チーム 1４チーム 

 ・社会人 neo うめや。(男子) 

 ・社会人 neo うめや(男子) 

 ・社会人 ミツウロコ(女子) 

・社会人 U＋(女子) 

 ・社会人 MYC(女子) 

 ・大学 東京医療保健大学(女子) 

 ・大学 拓殖大学(女子) 

 ・ID 東京都代表(知的男子) 

 ・ID 東京都代表(知的女子) 

 ・東京代表 neo うめや(男子) 

 ・東京代表カプリコーン(女子) 

 ・東京都成年女子 

 ・東京都青年男子 

 ・３ｘ３ SIMON U18 

 ▶表彰規程については改めて見直しを検討する 

 ▶資料訂正 ID 東京都代表(知的男子) 第２位から第３位へ訂正 

第３号議案  2024 年度事務局体制承認の件  【資料 4】 

議長は、本議案を上程し、2024 年度事務局体制承認の件について審議承認を求めた。 

小西専務理事より、資料４に基づき詳細なる説明があった後、議長は、本議案の可否について議場に 

諮ったところ、満場異議なくこれを承認、原案どおり可決した。 

▷髙山 事務局長のポストは新設となるのか、その場合は組織上の整備が必要ではないか 

▶定款１０章 事務局その他 第５５条の３に「事務局長及び重要な職員は、理事会の決議を経て会長 

が任免し、その他の職員は会長が任免する。」とある 

一、 報告事項 
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第１号報告 各委員会報告  

１）競技会委員会  (川村委員長)   

    ▶天皇杯・皇后杯都予選の日程変更に伴い、新たに会場確保が必要であるため確保に向けご協力をお 

願いしたい 

２）審判委員会  (平原委員長)  【資料 5】 

    ▶事後承認となるが 11 月初旬に B 級審査会を実施し、51 名受講の内、43 名の合格となった 

３）ＴＯ委員会  (河野委員長)  【資料 6】 

    ▶パリオリンピック 3ｘ3TO に１名推薦され、5 月宇都宮での最終予選への派遣が決定した 

    ▶2024 パラリンピック女子車いす最終予選スタッツに 2 名の派遣が決定した 

   ４）強化･育成委員会(強化部)  (鈴木委員長)   

    ▶佐賀国体へ向け監督承認をしたかったが、ヒアリングが完了していないため、4 月の段階でメール 

での承認をお願いしたい 

５）強化･育成委員会(育成部)  (鈴木委員長)   

    ▶2024 年度から都協会が中心となって DC 活動を実施するため、現在スタッフ等体制の整備を行っ 

ている 

   ６）コンディショニング(医・科学)委員会  (星川委員長)  【資料 7】 

    ▶2024 年度日本スポーツ協会公認アスレティックトレーナー受講者に当協会推薦者が決定した 

７）アンダーカテゴリー部会  (髙山部会長)   

    ▶3 月に各カテゴリー部会長が集まり報告会を実施 

▶関東ブロックリーグを 2023 年度同様に実施する 

    ▶2026 年度からブロックと各都県リーグの接続を目指し運営する 

    ▶リーグ戦運営について事務的な負担について検討が必要 

   ８）アンダーカテゴリー部会(U18)  (福嶋理事)  【資料 8】 

    ▶今年度の男子 100、女子 60 のリーグ戦が終了した 

▶次年度からはピラミッド型の５部制(T1～T5)での実施となり、T1 の勝ち上がりが関東ブロックへ 

の出場権を得ることになる(今後 2 年かけて整備予定) 

    ▶リーグ内訳は T1 ８チーム、T2 １２チーム、T3/T4 ２４チーム、T5 それ以外のチーム 

    ▶次年度の組織編成を資料として提出 

    ▷島田 新規が T5 からの参戦について議論されたのか 

    ▶議論の結果、次年度参加しないチームは翌年度 T5 からのスタートとなること、次年度の T1～T5 

     の振分は過去数年の公式戦等を考慮し部会の選考委員会で行うことを決定した 

９）アンダーカテゴリー部会(U15)  (青柳部会長)   

▶次年度に向け、クラブチーム登録が増加に伴い、組織体制の整備を予定している 

10）アンダーカテゴリー部会(U12)  (西山部会長)  【資料 9】 

    ▶鈴木正三杯が終了し、第 2 位、第 3 位の男子開桜 MBC、木場レッドシャークス、女子多摩フェア 

リーズ、深川バスケットボールクラブが 3/2.3 で行われた関東大会へ出場し、優勝した男子リトル 

スターズ、女子開桜 MBC が 3/28~の全国ミニへ出場する 

    ▶２月下旬に第 38 回関東ミニバスケットボール招待大会を実施 
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▶4/14 に登録説明会を実施予定 

11）トップリーグ連携委員会  (小西専務理事) 

 ▶アルバルク東京のホーム移転(渋谷区➡江東区)に伴い、支援承諾書の新たな取り交わしを行った 

   第２号報告 各連盟報告 

１）社会人  (島田理事)  【資料 10】 

    ▶資料に基づき、大会結果および新リーグについて報告があった 

    ▶2024 年度オーバーエイジ関東大会の東京開催に向け運営の協力をお願いする 

   ２）高校女子  (福嶋理事)   【資料 11】 

    ▶ウィンターカップ結果は明星学園高校が 2 回戦敗退、東京成徳大学高校が初戦戦敗退となった 

    ▶新人戦が終了し、優勝八雲学園高校、第 2 位実践学園高校が関東新人へ出場し、八雲学園がベスト 

４、実践学園が初戦敗退となった 

    ▶2024 年度関東大会が東京開催となり、立川立飛、東京女子体育大学で行われる 

３）中学  (菅原理事)    

    ▶2/11 を以て新人大会が終了した 

▶3/27 に駒沢屋内で選抜大会を実施予定 

   ４）ID  (小嶋理事)   

    ▶4/20.21 山梨県で行われる 2024 全国障害者スポーツ大会の予選に向け活動がスタートした 

 

その他 

小西専務理事より、鈴木財団助成金について申請は通らなかった旨、理由の一つとして収支マイナスの指摘

があった旨、指摘事項を改善し 2024 年度も申請予定である旨報告があった 

 

議長は、以上をもって議案の全部の審議を終了した旨を述べ、午後 20 時 00 分閉会を宣言した。 

 


